27562

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Za-mora referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Administrativo de Administración General.

La Corporación Provincial de Zamora, en sesión celebrada el día 29 de octubre último, acordó declarar admitidos a la oposición libre, convocada para cubrir en propiedad una plaza de Administrativo de la Administración General, a los siguientes:

Don Luis Miguel Blanco Fernández. Doña Pilar Castaño Alonso. Don Jesús Fernández Fernández. Don Félix Matilla Carazo. Don Angel Francisco Calamardo Zapata. Don Angel Francisco Calamardo Zapara Don José Manuel López Carbajo. Doña María del Pilar Blanco Palacios. Don Germán Juan Souto Baladrón. Don Cándido Martín Baz. Doña Heliodora Raquel García García. Don Aníbal Liñán García.

Excluidos

- Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, de conformidad con la base cuarta de la convocatoria, al objeto de que los interesados legítimos puedan interponer recurso de re-posición ante la Diputación Provincial, en el plazo de quin-ce días, a partir de esta publicación.

El Tribunal calificador que ha de juzgar la oposición libre, antes referida, estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Titular, don Ricardo Gómez Sandoval. Suplente, don Agustín Carrascal Fraile.

Por la Dirección General de Administración Local: Titular, el Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, don César Martín Montes; suplente, don José Castillo Pereña, funcionario Técnico en el Gobierno Civil de la pruvincia.

Por el Profesorado Oficial del Estado: Titular, don Luis González Juan; suplente, don Mariano Sánchez Valencia, ambos Profesores del Instituto de Bachillerato «María de Molina», de Zamora.

Por los funcionarios: Titular, don Santiago Martín Luelmo, Secretario general de la Corporación; suplente, don Francisco Santiago Luelmo, Oficial Mayor.

Vocal-Secretario: Titular, don Tomás Mateos Crespo, funcionario Técnico Administrativo; suplente, don Carlos Haedo González, Jefe de Negociado.

Lo que se hace público para general conocimiento de los se-

fores opositores.
Zamora, 10 de noviembre de 1977.—El Presidente, Ricardo Gómez Sandoval.—El Secretario, Santiago Martín Luelmo.—11.298-E.

27563

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Za-mora referente al concurso de méritos para proveer en propiedad una plaza de Viceinterventor, vacante en la actualidad.

En el «Bolatín Oficial» de la provincia, número 134, del dia 9 de noviembre de 1977, se inserta la convocatoria para proveer en propiedad, mediante concurso de méritos, una plaza proveer en propiedad, mediante concurso de méritos, una plaza de Viceinterventor de esta Diputación, dotada con el coeficiente retributivo —5—, más trienios, complementos, gratificaciones e incentivos que puedan corresponderle.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles a partir del siguiente en que aparezca este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

Zamora, 10 de noviembre de 1977—El Presidente, Ricardo Gómez Sandoval.—11.299-E.

27564

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcantarilla por la que se dejan sin efecto las convocatorias para proveer las plazas que se citan.

La Corporación, en sesión plenaria extraordinaria celebrada el día 9 de noviembre actual, acordó dejar sin efecto las convocatorias de determinadas plazas ocupadas con carácter dis-tinto al de propiedad con anterioricad al 1 de junio del año en curso, para dar-cumplimiento a lo dispuesto en el artícu-lo 1.º del Real Decreto 1409 1977, de 2 de junio, que autoriza la convocatoria de pruebas selectivas restringidas entre perso-nal que preste servicios con carácter interino, eventual, tem-porero o contratado. Las mencionadas convocatorias suspendidas son las siguien-

Oposición libre para provisión de dos plazas de Auxiliares de Administración General (Boletín Oficial» de la provincia número 233, de 9 de octubre de 1976. «Boletín Oficial del Estado» número 270, de 10 de noviembre de 1976). Concurso-oposición para provisión de una plaza de Perito Industrial (Boletín Oficial del Estado» número 270, de 10 de noviembre de 1976. «Boletín Oficial» de la provincia número 234, de 11 de octubre de 1976).

de 11 de octubre de 1970.

Concurso-oposición para provisión de una plaza de Delineante («Boletín Oficial del Estado» número 43, de 19 de febrero de 1977 «Boletín Oficial» de la provincia número 14, de 19 de enero de 1977).

Alcantarilla, 11 de noviembre de 1977.—El Alcalde, Fulgencio Pérez Artero.—11.342-E.

27565

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcoy por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición para proveer una plaza de Suboficial de la Policía Municipal.

A los efectos prevenidos en el artículo 5.º del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 27 de junio de 1968, se hace pública la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en el concurso-oposición convocado por este excelentísimo Ayuntamiento de Alcoy para cubrir en propiedad una plaza de Suboficial de la Policía. Municipal.

Aspirantes admitidos

Don Manuel Rodríguez de Juan. Don Víctor Fernández Serrano. Don Manuel Rodríguez Vicedo.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Se concede un plazo de quince días para reclamaciones, a tenor del artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administra-

Alcoy, 3 de noviembre de 1977.—El Secretario accidental, Salvador Oriola Giner.—Visto bueno, el Alcalde, Alberto E. García Rodríguez.—11.112-E.

27566

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcoy por la que se convoca oposición para cubrir una plaza de Oficial de la Brigada de Obras.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 243, de 28 del pasado octubre, se publicó la convocatoria para proveer mediante oposición una plaza de Oficial de la Brigada de Obras de este Ayuntamiento, con el coeficiente 1,7 y demás retribuciones que legalmente le correspondan.

El plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en dicha oposición será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Alcoy, 10 de noviembre de 1977.—El Secretario general accidental, Salvador Oriola Giner.—V.º B.º: El Alcalde, Agustín Colomer Belda.—11.325-E.

27567

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alicante referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Perito o Ingeniero Técnico Topógrafo.

El Excmo Ayuntamiento de Alicante anuncia convocatoria de oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Perito o Ingeniero Técnico Topógrafo, vacante en la plantilla de personal, perteneciente al grupo de Administración Especial, subgrupo de Técnicos Medios, dotada con el coeficiente retributivo 3,6 de sueldo base, trienios, pagas extraordinarias, prolongación de jornada con un máximo de cincuenta horas mensuales y cuantas retribuciones legales le correspondan con arreglo a la legislación vigente y las que acuerde la Corporación, con prohibición del ejercicio libre de la profesión dentro del término municipal de Alicante.

Entre los requisitos exigidos están: Ayuntamiento de Alicante anuncia convocatoria

Entre los requisitos exigidos están:

Ser español, mayor de dieciocho años, sin superar los cincuenta.

Estar en posesión del título oficial de Perito o Ingeniero Téc-

nico Topógrafo.

Carecer de antecedentes penales y observar buena conducta.

No padecer enfermedad o defecto físico que imposibilite el normal ejercicio de la función.